



2016 - COLLECTION  
**DOLCEVITA**  
by LABARERE & DIDIER VERSAVEL

## COLLECTION DOLCE VITA, L'OPTIMISME DES FIFTIES RETROUVE.

Les MEUBLES LABARÈRE sont de véritables machines à voyager dans le temps et à réinventer le présent.

En revisitant le style historique des années 50 avec sa collection de meubles Dolce Vita, Didier VERSAVEL propose d'installer dans les intérieurs contemporains une atmosphère douce, joyeuse et insouciante.

Le piétement et les accessoires en métal chromé soulignent les volumes de rangement dont les laques de teintes pastel et les rondeurs généreuses convoquent des sentiments positifs.

MEUBLES LABARERE has become an undeniable time machine to travel back and reinvent present. In revisiting the historic style of the 50s, Didier VERSAVEL and his Dolce Vita collection introduce a soft, cheerful and carefree atmosphere in contemporary interiors.

The base and chrome metal details emphasize the storage volumes along with pastel color lacquers and generous curves gathering positive feelings.







---

**Réf : 29050**

Bureau 1 tiroir

LHP 120 x 79 x 58 cm - 2360 € (prix conseillé TTC)

Pitement et quincaillerie inox

Coulisses assistées

*Console table 1 drawer*

*LHW 120 x 79 x 58 cm - 2360 € (public price)*

*Feet and decoration in stainless steel (inox)*

*Power assisted runners*

---

**Réf : 29030**

Console 1 tiroir

LHP 100 x 91 x 35 - 2140 € (prix conseillé TTC)

Pitement et quincaillerie inox

Coulisses assistées

*Console table 1 drawer*

*LHW 100 x 91 x 35 cm - 2140 € (public price)*

*Feet and decoration in stainless steel (inox)*

*Power assisted runners*

---

**Réf : 29070**

Table basse 2 tiroirs

LHP 115 x 38 x 85 - 1920 € (prix conseillé TTC)

Pitement et quincaillerie inox

Coulisses assistées

*Coffee table 2 drawers*

*LHW 115 x 38 x 85 cm - 1920 € (public price)*

*Feet and decoration in stainless steel (inox)*

*Power assisted runners*



---

**Réf : 29010**

Bahut 1 tiroir, 2 portes

LHP 115 x 91 x 40 - 2880 € (prix conseillé TTC)

Piètement et quincaillerie inox

Coulisses assistées

*Chest 1 drawer, 2 doors*

*LHW 115 x 91 x 40 cm - 2880 € (public price)*

*Feet and decoration in stainless steel (inox)*

*Power assisted runners*

---

**Réf : 29020**

Petite commode 2 tiroirs, 1 porte

LHP 47 x 105 x 38 - 2400 € (prix conseillé TTC)

Piètement et quincaillerie inox

Coulisses assistées

*Cabinet 1 door, 2 drawers*

*LHW 47 x 105 x 38 cm - 2400 € (public price)*

*Feet and decoration in stainless steel (inox)*

*Power assisted runners*

---

**Réf : 29060**

Bout de canapé 1 tiroir

LHP 60 x 55 x 55 - 1390 € (prix conseillé TTC)

Piètement et quincaillerie inox

Coulisses assistées

*Sofaside table, 1 drawer*

*LHW 65 x 55 x 55 cm - 1390 € (public price)*

*Feet and decoration in stainless steel (inox)*

*Power assisted runners*



---

**Réf : 29040**

Meuble haut 4 portes  
LHP 90 x 140 x 35 cm - 2840 € (prix conseillé TTC)  
Piètement et quincaillerie inox

*High chest 4 doors*

*LHW 90 x 140 x 35 cm - 2840 € (public price)*  
*Feet and decoration in stainless steel (inox)*



---

**Réf : 29080**

Meuble TV - petit modèle : 1 porte, 1 abattant  
LHP 150 x 60 x 45 cm - 2640 € (prix conseillé TTC)  
Piètement et quincaillerie inox

*TV Cabinet - small model : 1 door, 1 flap*

*LHW 150 x 60 x 45 cm - 2640 € (public price)*

*Feet and decoration in stainless steel (inox)*



---

**Réf : 29090**

Étagère murale  
LHP 90 x 140 x 35 - 550 € (prix conseillé TTC)  
Quincaillerie inox

*Wall shelf*

*LHW 35 x 85 x 25 cm - 550 € (public price)*  
*Feet and decoration in stainless steel (inox)*

---

**Réf : 29100**

Miroir mural  
LHP 150 x 60 x 45 - 670 € (prix conseillé TTC)  
Quincaillerie inox

*Wall shelf*

*LHW 150 x 60 x 45 cm - 670 € (public price)*  
*Feet and decoration in stainless steel (inox)*



לען

## LES MEUBLES LABARÈRE

145 ans d'ébénisterie  
et de couleurs.

Jean-Claude et Muriel Labarère s'appliquent à faire vivre une tradition familiale d'ébénisterie née en 1870. Ils pérennisent le savoir-faire patrimonial en créant du mobilier qui actualise, entre référence et fantaisie, les styles historiques et propose un style de vie 'à la française', charmant et multicolore.

En collaborant avec Didier Versavel pour la collection Dolce Vita, les MEUBLES LABARÈRE invitent à une excursion au cœur du XX<sup>e</sup> siècle. Un siècle passé riche de mouvements stylistiques dont celui des années 50 qui est issu d'une envie d'insouciance, de modernité et d'optimisme.

*Jean Claude and Muriel Labarere are cultivating a family heritage of cabinetmaker, originally born in 1870. They work on the never-ending aspect of the patrimonial skills, by offering actual furniture guided by historical trends. Between base lines and fancy, its brings out a 'French lifestyle', charming and colorful. In collaboration with designer Didier Versavel for the collection Dolce Vita, Meubles Labarere organize a cruise in the heart of the XX's century. A century marked by the affluent movements of styles and more precisely the 50's with a drive for modern, optimism and lightness.*

TOUTES LES INFOS ET COORDONNÉES SUR :

**WWW.LABARERE.COM**

All details and contact on  
[www.labarere.com](http://www.labarere.com)



labarère  
depuis 1870

## GRAND CLASSIQUE !

La collection 'VARENNE'S dessinée par Jean Claude Labarère reprend avec élégance et actualité les codes stylistiques des Grands Siècles Français.

### BIG CLASSIC

The new collection « VARENNE » designed by Jean Claude Labarere, repeats the Classical French Art Centuries codes with an elegant and contemporary touch.



## GLAMOUR TOUCH

La gamme 'LES PARISIENNES' tient le haut de l'affiche. Ces meubles-show dessinés par Didier Versavel jouent les commodes, coiffeuses ou vitrine dans une ambiance Années Folles très réussie.

### GLAMOUR TOUCH

Our « LES PARISIENNES » line holds on top. The show-furniture designed by Didier Versavel play the best roles of chests, consoles and display cases in a successful atmosphere of the Golden Twenties.



## DIDIER VERSAVEL, CRÉATEUR DE RÉALITÉS.



Formé à l'École Boulle, Didier Versavel crée son agence en 2006 pour déployer une créativité unique sur des projets aux multiples facettes. Qu'il dessine des objets, du mobilier ou de l'aménagement intérieur, il installe un savant mélange d'élégance et d'astuce en visant toujours le respect des contraintes et de l'usager.

*After graduating from the Art and Design school « Boulle » in Paris, Didier Versavel, created his own agency in 2006, in order to extend a unique creativity on multifaceted projects. It is with a genius mix of sophistication and cleverness and a respect for the customer needs, that Didier Versavel designs his best object, furniture and interior design projects.*

TOUTES LES INFOS  
ET COORDONNÉES SUR :  
**WWW.DIDIER-VERSAVEL.COM**  
All details and contact on  
[www.didier-versavel.com](http://www.didier-versavel.com)

## ÉLOGE DE LA PARESSE

La Gamme LOG éditée par Désio est pensée pour créer des espaces de détente doux et intimes.

### PRAISE OF THE EASE

The line LOG edited by Desio have been thought to create smooth and intimate relaxing spaces.



## HAUTE FIDELITÉ

Le DP 184 de Diptyque audio est un concept unique de haut-parleurs ultra fins haute fidélité pour lequel Didier Versavel a créé une structure de caractère et d'exception.

### HIGH FIDELITY

The DP 184 from Diptyque Audio is an exclusive concept of speakers uniting ultra-sharp and high-fidelity and based on a stylish and special structure imagined by Didier Versavel.



**MEUBLES LABARÈRE**

62, chemin vignolles

64300 Castetis France

Phone : + 33 (0)5 59 67 80 41

Fax : + 33 (0)5 59 67 82 91

Email : [contact@labarere.com](mailto:contact@labarere.com)

Web : [www.labarere.com](http://www.labarere.com)



**didier versavel**

DESIGNER

**DIDIER VERSAVEL**

32, rue Jean Moulin

94300 Vincennes France

Phone : + 33 (0)6 87 48 61 18

Email : [contact@didier-versavel.com](mailto:contact@didier-versavel.com)

Web : [www.didier-versavel.com](http://www.didier-versavel.com)